



N° 8

Le 10 janvier 1992

ENTRETIENS ENTRE M^{ME} McDOUGALL ET LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AMÉRICAIN JAMES BAKER

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall se rendra à Washington le mardi 14 janvier afin d'avoir des discussions avec le secrétaire d'État M. James Baker.

«Je me réjouis à la perspective de passer en revue certaines grandes questions mondiales avec M. Baker», a déclaré M^{me} McDougall. Cet entretien s'inscrit dans le cadre d'une série de rencontres régulières tenues entre la ministre et M. Baker.

M^{me} McDougall et M. Baker s'entretiendront lors d'un tête-à-tête et d'un déjeuner de travail. Leurs conversations porteront sur un vaste éventail de questions d'ordre bilatéral et international, notamment sur le processus de paix au Moyen-Orient et l'évolution de la situation dans la Communauté des États indépendants.

Durant son séjour à Washington, M^{me} McDougall rencontrera également le général Brent Scowcroft, adjoint du Président pour les questions de sécurité nationale, et M. Enrique Iglesias, président de la Banque interaméricaine de développement.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias pourront s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874